

祝子の風

【文責 中学部 教頭】

- ◎ 次の黒岩小中学校のリーダーを決める生徒会役員選挙の立会演説会・投票が9月22日(月)に行われ、中学部2年生酒井珠那さんが生徒会長、1年生小椋竜稀さんが副会長に選出されました。特認校として他校からの転入はありますが、年々児童生徒数は減少しており、生徒会の舵取りも難しくなってきています。小学生もリードしながらより良い黒岩小中学校を築くために尽力してください。期待しています。



2年生酒井珠那さん



1年生小椋竜稀さん

バケツ苗の稻刈り

- ◎ バケツに3種類の土(肥料)を入れ、良くかき混ぜ、種粒を植え、水を入れてから約5ヶ月、夏の暑い時期も乗り越え初めての稻刈りを行いました。昨年までの稻刈りと違い、わずかな時間で刈り取りから干すところまで出来ました。中学生が小学生をリードする場面も多々見られました。出来ることなら次年度も挑戦し、今回の反省点が生かせると良いです。



「5月の土作り&種粒植え」



「10月稻刈りで小学生をリード」



「頑張った黒岩っ子」

英語弁論暗唱大会、地区秋季大会

- ◎ 9月12日(金)延岡市総合文化センターで地区英語弁論暗唱大会が行われ、中学部2年の末廣菜乃さんが暗唱の部で見事最優秀賞を受賞し、9月30日(火)に行われた県大会に地区代表として出場しました。暗唱の部は黒岩中から2年連続の最優秀賞です。3年生の工藤夢花さんも弁論の部で優良賞を受賞しました。お見事です。

また9月27日(土)、28日(日)に行われた地区秋季大会卓球競技が行われ、団体戦・個人戦と健闘しましたが、中でも1年生の部で増田将真さんが見事優勝、決勝は行き詰まる戦いとなりましたが、集中力を切らさず頑張りました。県大会は10月26日(日)に行われます。15日(水)には県大会への推戴式を行い意気込みも述べてくれました。健闘を祈ります。他にも美術作品、作文などで優秀な成績を収めた児童生徒がいて、表彰状等が次々届いています。10月10日(金)には通知表も渡されました。自分の良さを理解し、何でも挑戦する力をつけていきましょう。

